

# Wahrheit oder Lüge?



**Spiel-Dauer:** 10 bis 15 Minuten

**Teilnehmerzahl:** Fünf oder mehr Personen

**Hilfsmittel:** Keine

**Spielregeln:** Alle setzen sich einander zugewandt kreisförmig hin. Bitte jeden Teilnehmer, drei Fakten und eine Lüge über sich zu erzählen. Jeder ist einmal an der Reihe. Die Lüge sollte nicht übertrieben sein, sondern glaubwürdig. Die Fakten und die Lüge sollen in einer beliebigen Reihenfolge erzählt werden, ohne zu enthüllen, welche von den vier Angaben gelogen ist. Sobald der Spieler alle vier Angaben gemacht hat, müssen die anderen Spieler raten, welche davon gelogen ist.

**Ziel:** Es ist ein sehr effektives Kennenlernspiel, vor allem für neue Teams, aber auch für länger bestehende Teams. Damit wird vermieden, dass die gegenseitige Beurteilung über Teammitglieder beim Urteil des ersten oder üblichen Blicks bleibt, und ermöglicht auch eher schüchternen Kollegen, etwas über sich zu erzählen. Der Blick aufeinander kann sich deutlich ändern, oft kommt es zu Überraschungen. Daneben werden Fähigkeiten wie Storytelling sowie fokussiertes Zuhören und Intuition trainiert.

**Fortsetzung:** Das Spiel kann gut als Icebreaker verwendet werden, um über Wertschätzung von Unterschieden zu sprechen, über hinderliche Glaubenssätze oder auch über einen angemessenen Umgang mit KI.